



PRODEMU
PROMOCION Y
DESARROLLO DE LA MUJER

Nº811

Santiago, 2 de Septiembre de 1992

ARCHIVO

De nuestra consideración :

REPUBLICA DE CHILE					
PRESIDENCIA					
REGISTRO Y ARCHIVO					
NR.	92/21451				
A:	22 SEP 92				
P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>	F.W.M.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input checked="" type="checkbox"/>	M.L.P.	<input type="checkbox"/>	P.V.S.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC	<input type="checkbox"/>	J.R.A.	<input type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>				

A través de la presente me es grato saludarle e informarle que a contar de esta fecha las oficinas de Promoción y Desarrollo de la Mujer (PRODEMU), Región Metropolitana, contarán con una nueva dirección: CIENFUEGOS 237 - Santiago Centro, Fono: 6958818, Fax: 6966962.

Aprovecho la ocasión para enviarle la primera edición de nuestro informativo " RECADOS ", que tendrá un periodicidad bimensual.

Sin otro particular, le saluda atentamente,


RAQUEL HURTADO
VICEPRESIDENTA EJECUTIVA NACIONAL
PRODEMU

RHT/xec
c.c.
archivo
C. Cronológica



RECADOS

PRIMERA JORNADA NACIONAL DE EVALUACION Y PLANIFICACION DE PRODEMU

CON UNA PROPUESTA MODERNA

Responder a los requerimientos de la mujer actual con una propuesta moderna, de acuerdo a las necesidades de estos tiempos, es una preocupación del programa de Promoción y Desarrollo de la Mujer, Prodemu. Por eso la ecología, las tecnologías alternativas, el deporte y la recreación están presentes en sus programas, como lo demuestra el plan de trabajo que la institución se fijó para 1992. Este plan, que ya está en marcha en las distintas regiones del país, fue analizado y enriquecido en una intensa jornada nacional de evaluación y planificación que reunió a representantes de todo el país. A través de esta nota, te invitamos a conocer el contenido de este importante encuentro.

Vicepresidentas regionales, directoras ejecutivas y equipos operativos de Prodemu provenientes de todo el país se reunieron en Santiago para compartir las experiencias que se están desarrollando en las distintas regiones y reflexionar sobre la estructura y el plan de trabajo institucional, en la primera Jornada Nacional de Evaluación y Planificación de Prodemu.

«Transcurrido más de un año de actividad de Prodemu podemos concluir que las mayores motivaciones de la mujer chilena en la actualidad son: la necesidad de aportar un ingreso al presupuesto familiar, el interés por mantenerse informada acerca de sus deberes y derechos, conocer los beneficios que la favorecen, y su inquietud por crecer, para capacitarse y desarrollarse lo más integralmente posible», dijo la señora Leonor Oyarzún de Aylwin a las participantes en el encuentro.

«El quehacer de PRODEMU está orientado a lograr que cada mujer tome conciencia

de sus propias habilidades y aptitudes, que se conozca a sí misma, y que se autovalore, apreciando la importancia de la organización para su participación dentro de la comunidad local y nacional», añadió.

REDES DE ENCUENTRO E INFORMACION

Refiriéndose a las líneas medulares de la tarea institucional, la vicepresidenta nacional de PRODEMU, Raquel Hurtado, explicó que durante 1991 el trabajo de la institución se centró en lograr el encuentro con la mujer popular y sus organizaciones, y añadió que durante el año en curso la labor se orientará a la promoción de las organizaciones de mujeres y a la rearticulación del tejido social a partir de «Redes de Información y de Encuentro».

Con estas «redes» Prodemu pretende facilitar el acercamiento de las mujeres y de sus organizaciones, unirlas en torno al arte y a la cultura y propiciar la reflexión y la búsqueda colectiva de soluciones a sus problemas comunes.

Y se informó además de otras tareas, propuestas y proyectos: La institución

también promoverá entre las mujeres organizadas la necesidad de constituir agrupaciones y uniones comunales, para que sus planteamientos e inquietudes cuenten con instancias de mayor representatividad y puedan acceder con sus dirigentes a los distintos niveles de participación local, comunal, regional y nacional.

En cuanto al esfuerzo por apoyar el incremento de los ingresos o generar ahorro en la economía del hogar, Prodemu puso en marcha su programa de capacitación de manualidades y otras alternativas productivas, llegando a fines del año 1991 a más de 30 mil mujeres. Durante el presente año se amplió la cobertura en el área de capacitación con varias iniciativas piloto de talleres productivos, en distintas comunas del país.

Finalmente, con el propósito de entregar a la mujer una formación integral, se han incorporado a los programas también otros contenidos que respondan a sus intereses, tales como salud, nutrición, recreación, deporte, medio ambiente y tecnologías alternativas.